Résumé du PFE :sous titre : Conditions d’élevage cunicole traditionnel dans les régions de Bouira et Sétif
Résumé : Une enquête a été effectuée sur des élevages visités au niveau de quelques régions du nord d’Algérie: Bouira et Sétif. La femme s’occupe de l’élevage avec (87,23%) à Bouira, à Sétif (77,96%) sont des hommes. Le but de cet élevage est commercial avec (40,67 %) à Sétif, (48,93 %) à Bouira pour l’autoconsommation de même (48,93%) d’élevages mixtes. L’alimentation de ses animaux est composée d’épluchures de légumes et/ou de fruits, de débris végétaux selon la saison et de pain rassis avec une fréquence de distribution de 2 fois/jour (70,21%) à Bouira et (30,50%) à Sétif. Le lapin est conduit par la majorité au sol (89, 36%) à Bouira et (62,71%) à Sétif, dans des petits bâtiments aménagés avec des cages artisanales (10,63 %) ou des futs (12,76 %) à Bouira. Le rythme extensif est de (72,96 %) à Bouira. La prolificité est entre 5 et 7 lapereaux/portée pour (77,96%) à Sétif et (55,31%) à Bouira.





Abstract :
A survey was conducted on farms visited in some regions of northern Algeria: Sétif and Bouira. The woman involved with livestock (87.23%) to Bouira, Sétif (77.96%) are men. The purpose of this is commercial farming with (40.67%) to Sétif (48.93%) in Bouira for home consumption as well (48.93%) of mixed farms. Feeding the animals is composed of vegetable peelings and / or fruit, plant debris depending on the season and stale bread with a frequency distribution of 2 times / day (70.21%) and in Bouira (30 , 50%) in Setif. The rabbit is led by the majority on the ground (89, 36%) and Bouira (62.71%) in Setif, in small buildings with furnished cages crafts (10.63%) or drums (12.76%) in Bouira. The pace is extensive (72.96%) in Bouira. Prolificacy is between 5 and 7 rabbits / litter for (77.96%) to Setif (55.31%) in Bouira.

